

北九州 エコライフステージ 2016

15年目の「北九州エコライフステージ」が、
今年も10月8日・9日の2日間、
北九州市役所周辺で開催されます。

今年のテーマは、

～発信！市民の誇り、環境首都 北九州～ 身近なコトから考え、未来へつなげよう！

去る5月1日・2日、「G7北九州エネルギー大臣会合」が北九州市で開催されましたが、
合わせて実施された小・中・高校生たちによる活動も、
「青空が欲しい」からつながる“市民環境力”のDNAを表した、
とても誇らしい活動・成果・発表でした。

「ユースエネルギーサミット北九州」では地元高校生たちの、
未来のエネルギーや環境保全に対する思いが、力強く訴えられました。
「北九州ドリームサミット」では中学生たちが、
「『環境モデル都市・北九州』を国内外にPRする。」と宣言。
地球温暖化問題を考えるきっかけにしようと「節電週間」を呼びかけました。
新聞社主催の「こどもアンバサダープログラム」では小学生たちが、
地熱発電所や市内環境関連施設を見学し、
感じたことを壁新聞にしました。その中で、
「世界を変えるため一人一人ができる、努力の一步をふみ出そう。」
「地球を救うのはきみだ！」
などのメッセージが発信されました。

彼らの思いは、
「市民が考え、話し合い、実践し、発信し、未来へつなげていくコト。」

～発信！市民の誇り、環境首都 北九州～ 身近なコトから考え、未来へつなげよう！

春に芽生えたエコの苗たちを、秋に実らせましょう！